
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Diego Campbell 

 

patri
O tempo das cores



Minha rotina na quarentena nunca mudou e sempre foi a mesma 

com aulas on-line e futebol de tarde, essa era minha rotina até eu pegar o 

covid-19, brincadeira eu espero... 

Neste período eu ouvi algumas músicas e filmes nos quais eu vou 

falar um pouco, assisti filmes de ação como Rambo e policial de shopping 

só para me distrair e alguns de futebol nos quais não recordo o nome mais 

me lembraram de momentos bons durante as jogatinas com meus amigos. 

Outra coisa muito legal que fiz durante esse período de quarentena 

que me ajudou a conhecer muitas pessoas novas foi o jogo free fire, que 

atualmente estou jogando muito com um time que fui chamado durante a 

quarentena e hoje estou treinando e jogando campeonatos valendo 

dinheiro. Fiz muitos amigos dentro do jogo que sempre me ajudam quando 

preciso. 

Jogar bola e assistir o futebol pela tv também fazem parte do meu dia 

a dia. Jogo futebol todas as terças e quintas, inclusive no dia de hoje, 27 / 

10/ 2020 em plena terça feira eu estou deixando de ir para o futebol para 

escrever esse tão amado diário de bordo.    

     

 

 

 

 

 

 

Além de jogar jogos de celular, jogo também os de consoles com 

amigos da minha turma. Fiquei entediado durante esse tempo, mas foi 

necessário, muita comilança e esportividade no sangue, pensei muito para 

minha vida e escutei muitas músicas para passar o tempo, andei de bicicleta 

com meus amigões e tomei muito banho de piscina. 



         Tenho tentado aproveitar esse tempo para aprender coisas que nunca 

consegui tais como jogar xadrez, dama e estou treinando muito no tempo 

livre, estou aprendendo a fazer comidas de almoço, sucos e churrasco e isso 

é bom para passar um tempo com meus familiares. 

 

 

 

 

 

 

 

 

           Outras coisas interessantes são os exercícios físicos que nos ajudam 

a distrair e melhorar sua saúde, por exemplo andar de bike. 

 

 

  

 

   

  

           Uma ótima coisa que eu fiz e ajuda também se divertir e conhecer 

coisas novas além de escrever redações e textos é dormir cedo! É uma boa 

opção para acordar disposto para o dia.  

 

 

 

  

 



Dia 3  

 

           Convivência com os irmãos é a parte mais difícil, meu irmão se chama 

Igor Campbell, tem atualmente 12 anos e ele tem habilidade de irritar até 

brigarmos e quem toma bronca sou eu, pois ele inventa história para minha 

mãe e ela acredita, então se você tiver paciência você tem tudo na vida. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            Uma coisa que algumas vezes eu fiz e que ajudou a me divertir foi 

viajar para lugares pouco badalados de carro, que não tem perigo de 

contrair o vírus.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Hoje eu estava oprimindo meus inimigos no joguinho chamado free 

fire, mas minha internet começou a ficar ruim então parei de jogar e fui 

assisti um pouco de youtube, em busca de algo interessante para eu 

aprender e achei uns vídeos de como sobreviver nas florestas mais 

perigosas do mundo, e assim terminei o dia. 

 

             Desde que começou a quarentena a coisa mais legal que fiz foi jogar 

campeonatos de jogos on-line, mas outra coisa muito boa foi comer 

algumas comidas muito boas feitas por famíliares como as tortas de limão, 

cheescake que é uma torta de morango com cream cheese, sorvete, bolo 

de chocolate e  cocada.  

            Hoje é domingo e amanhã é segunda nosso primeiro dia de aula 

presencial, fui dormir.  Acordei sem nenhuma ansiedade e fui para a 

escola, achei um dia normal e eu não gostei muito, mas sei que é necessário 

todo esse cuidado enquanto não tiver uma educação física ou um recreio 

legal que seja um esporte, a escola não vai ser a mesma.  

  Depois de 2 dias de aula o 

recreio foi na quadra, assim sendo 

mais legal pois deu para jogar uma 

bolinha.     

             Essa foi um pouco da minha 

vivência durante esse período de 

quarentena, espero que consiga 

entender minhas expressões e 

histórias, espero que volte tudo ao 

normal e todos nós consigamos ter 

um resto de 9 ano como gostaríamos 

de ter tido. 


